

Spendengrund

Mithilfe von Spenden aus Japan konnten neue Schulräume realisiert werden, und die durchschnittliche Klassengrösse reduzierte sich dadurch von 68 Kindern auf 46 Lernende.

Da die Regierung, auch aufgrund der Covid-Pandemie, keinen finanziellen Beitrag für die Beschaffung von Schulmobiliar leisten kann, liegt die Hoffnung der Kinder von NgwaNgwa in den Händen der Menschen im Norden.

Spendenvermerk: "NgwaNgwa"
Die Spendenbescheinigung erfolgt
durch:



4 Life

Goods

www.rundulife.ch

